

令和6年7月栄町教育委員会会議定例会議事録

期日 令和6年7月31日（水）開会：午後2時00分 閉会：午後3時22分

会場 栄町役場2階第4会議室

教育長及び出席委員

教 育 長	藤 ヶ 崎 功
委 員(教育長職務代理者)	中 島 宣 行
委 員	大 久 保 雅 從
委 員	濱 田 香 奈
委 員	安 永 順 子

説明のため出席した職員

教育次長	勝 田 博 之
教育課長	西 宮 信 吾
主席指導主事	弘 海 達 也
生涯学習課長	稲 葉 正 和
指導主事	柏 木 壮 馬

職務のため出席した職員

教育課総務班長（書記、議事録）	森 田 佳 世 子
-----------------	-----------

傍聴人：0人

1 教育長開会宣言

2 議事の進行

中島 宣行委員（教育長職務代理者）

3 署名委員の指名

安永 順子委員

4 会期

本日1日限り

## 令和6年 7月 「教育委員の活動報告」

月	日	曜	場所	活動名	内 容
7	1	月	町長室	辞令交付	町長から大久保教育委員へ辞令交付があり参列しました。
	2	火	四街道市	会議	印旛地区教科書採択会議に参加しました。
	3	水	役場	面接	救急救命士の採用面接を行いました。
			安食小	説明会	大規模改修工事に係る工事内容を学校と確認しました。
	5	金	文部科学省	要望活動	全国町村教育長会から文部科学省へ要望書を手交してきました。
	6	土	佐倉市	開会式	印旛郡市民スポーツ大会の開会式に参列しました。
	7	日	ふれプラ	鑑賞	NHK『民謡魂』の収録に参加しました。
	8	月	千葉市	会議	千葉県公立高等学校協議会に参加し、次年度の募集人員が確定しました。
	11	木	役場	面談	7級職員の期首面接を実施しました。
	14	日	成田市	祝賀会	前町長の叙勲受章祝賀会に参加しました。
	16	火	議場	臨時議会	町臨時議会が開催されました。
			成田市	会議	印旛地区教育委員会連絡協議会常任理事会に参加しました。
				情報交換会	県教育行政へ出向している「教育印旛の会」に参加しました。
	17	水	役場	訓練	災害対策本部訓練に参加しました。
	19	金	教育長室	来客	校長先生方から1学期の報告をいただきました。
	24	水	安食台小	視察	耐火書庫の具合を見てきました。
			役場	会議	委員会内課長会議を開催しました。
			町長室	レク	7級職員の組織目標にかかる町長レクに同席しました。
	25	木	役場	献血	町ライオンズクラブの献血に参加しました。
			ふれプラ	視察	第2駐車場の盛り土工を視察しました。
26	金	成田市	情報交換会	課長補佐会の情報交換会に参加しました。	
31	水	役場	会議	政策会議に参加しました。	
			定例会	教育委員会会議定例会を開催します。(議案(請願含)5件, 報告3件)	

## 5 教育委員の活動報告

藤ヶ崎教育長：

猛暑の中、ご足労いただきまして、ありがとうございます。

パリからのオリンピック報道では、初日、八千代高校出身の角田選手が柔道で、昨日には、市船、習高、順大出身の男子体操選手が大逆転での団体金メダルと、毎朝、感動をもらっているところです。

そして、パリから離れ、千葉県内各会場において、栄中学校の皆さんも、印旛地区の郡大会を勝ちあがり、県総体で立派な成績を収めてくれたようです。後ほど、担当からご披露があろうかと存じます。

それでは、先月の定例会から本日までの活動報告をいたします。

7月1日、町長室にて、町長から大久保教育委員に辞令が交付されました。4年間、どうぞよろしく願いいたします。

2日、四街道文化センターにて、印旛地区教科用図書採択会議が開催され、大久保委員とともに参加しました。

本日の議案にもありますように、全25票で過半数をこえた教科書を次年度採択としましたので、後ほどご審議願います。この件については、8月31日まで、皆様方にも守秘義務が課されております。その後9月1日から議事録が公表されることになっていきますことを申し添えます。

5日、全国町村教育長会の常任理事会の後、文部科学省へ赴き、要望書を届けてきました。

6日、佐倉市中央公民館において、印旛郡市民スポーツ大会の開会式が開催されました。昨年度の優勝種目の紹介に「野球の部優勝栄町」がアナウンスされました。今年も期待したいところです。

7日、ふれあいプラザさかえにて「NHK『民謡魂』」の収録がありました。皆さん、いかがでしたでしょうか。フィナーレを飾った『白浜音頭』が本県の民謡として、全国に発信されました。千葉県では、ほかにも木更津甚句や銚子の大漁節が全国的に有名ですが、南房総勤務の際の平成25年度に鴨川中で開催された「千葉県音楽研究会」の開会セレモニーで、南房総市立白浜小の児童の三味線による「白浜音頭」が披露され、その時の感激が蘇ってきました。白浜小にはその前年に所長訪問したこともありまして、北緯35.84度の栄町と北緯34.90度の白浜小とは、およそ緯度1度離れており、NHK収録で話題となっていた伊能忠敬が拘っていた緯度1度の測量にも通じた一日となりました。8月31日の放送が楽しみです。

16日、町議会の臨時議会が開催されました。

17日、災害対策本部訓練に参加しました。

24日、委員会内課長会議を開催しました。

そして、本日の定例会となりまして、報告3件、議案5件です。ご審議のほど、よろしく願いいたします。

大久保委員：

7月23日、ふれあいプラザさかえで、わくドラが始まりまして、子供たちいきいきしていましたので、家にいるよりよっぽどよいのではないかなと思いました。夏休みの宿題に、非常に一生懸命取り組んでいました。よかったのは、高校生ボランティアがかなり人数来ていて、中には小学校の時にふれあいプラザさかえで勉強していた子供たちもいて、高校生になって、将来栄町の教員になってくれたらよいなと思いました。子供たちも赤ペンを持った先生、質問されてもうまく答えられない先生もいるかと思いますが、年配の先生より、お兄さん、お姉さんに教えてもらうということで、わくわくしながらやっていました。中にはご年配の方で一生懸命やってくださっている方もいましたし、ALTの先生方も一生懸命やってくださりましたので、これが本当の基礎基本で、触れ合って子供たちと話ながらやるということで、大変よい行事だと思いました。以上でございます。

濱田委員：

7月7日、私も『民謡魂』の公開収録を観覧いたしました。民謡にはほとんど馴染みがなかったのですが、素敵な音色と、伊能忠敬についての話まで聞かせていただき、とても有意義な時間でした。駐車場に関してなんですけれども、誘導の方がいてくださり、帰りもスムーズに帰れました。

7月10日、安食小学校の読み聞かせに参加しました。今回は3年生のクラスにお邪魔したのですが、最後に感想を発表してくれた子がいました。自分の意見を最後までしっかり発表してくれました。以上です。

安永委員：

私は、やはり7日の『民謡魂』の収録に行かせていただきまして、千葉県に素晴らしい民謡が沢山あるのだという事、改めて民謡の、魂が揺さぶられるような歌を聞き、すごく感動いたしました。そして、伊能忠敬の一步一步、あの時代で、あの年齢で始められたということ、改めて感銘いたしました。昔、『子午線の夢』という、伊能忠敬さんの映画が、加藤剛さんの映画で、私エキストラで出させていただいたんですけれども、それを思い出して、何年前なんだろうと思い、改めて伊能忠敬さんが身近に感じられたというところでした。

7月6日は郡市民の大会の抽選会がありまして、とんでもない相手を引き当ててしまいました。

7月13日、そのとんでもない相手と試合をしましたが、1回戦で負けてしまいました。ピッチャーがコロナにかかってしまい、病み上がりでほとんど練習もせず投げたもので、スタミナが途中で切れてしまって、可哀そうなくらいだったのですが、最

後まで投げ抜いてくれました。反省として、この暑い間は練習はやめますと。9月からしっかりと練習して、来年はぜひとも勝ち上がりたいということを、皆で誓いました。うちは20代の若い子ばかりなんです。そこでみんながやる気を出してくれたので、ボロ負けもよかったのかなと思いました。

あとはボランティアで、小学校の通学路の見守りをやっているんですけども、7月19日で1学期が無事に終わりました。約20年間続けているんですけども、今まで一度も事故がなくて、ほっとしました。また2学期から頑張っ続けたいと思います。以上です。

中島委員：

『民謡魂』の収録に参加できなくて申し訳ありませんでした。せっかくよいお話があったので楽しみにしていたのですが。失礼しました。

連日、パリのオリンピックが始まりまして、寝不足が続いていて、昨日はご迷惑をおかけして申し訳ない。橋本が中指を故障したり、左肩を痛めたりして、万全な調子ではなかったようですけれども、うまく萱主将が鼓舞してくれて、なんとか役割を果たしたようで、ありがとうございました。以上です。

報告第1号 事務の臨時代理の報告(令和6年度栄町一般会計教育費補正予算第4号)について

報告第2号 古代のロマン～一之宮神社から古刹を歩こう～の後援承認について

報告第3号 トヨタコミュニティコンサート in さかえ 成田フィルファミリーコンサートの後援承認について

勝田教育次長：

それではまず、報告第1号、事務の臨時代理の報告（令和6年度栄町一般会計教育費補正予算第4号）について、こちらは栄町教育委員会行政組織規則第8条第1項の規定により、別紙のとおり臨時代理をしたので、同条第3項の規定により、これを報告させていただきます。

栄町予算書が付いているかと思いますが、めくっていただきますと、歳出予算ということで、9款教育費5項の保健体育費、3目の学校給食管理費、事業名称といたしましては、施設維持管理事業、内容は事業費の修繕費300万円となっております。こちらの内容につきましては、7月に入りまして、給食センター内のスポットクーラーや、冷蔵庫が故障したため、教育長が臨時代理を行い、7月の臨時議会へ補正予算の計上を行ったものです。議案は可決していただきましたので、現在早急に修繕の対応を進めております。報告第1号については以上です。

続きまして、報告第2号についてご説明いたします。

令和6年6月14日付けで、のらりくらり健康ウォーキングの会 代表 中澤 一

夫氏から「古代のロマン～一之宮神社から古刹を歩こう～」について後援承認申請がありました。

行事の趣旨は、景行天皇のゆかり「印波の鳥見の丘」を始め、コース内の古刹をめぐり、歴史を学ぶとともに地域の歴史文化の掘り起こしと活性化を目指し、参加者の健康づくりと相互の親睦を図るために実施するものです。

会場及び日程は、ふれあいプラザさかえから一之宮神社、大六天神社、琴平神社、天満宮、蓮常寺、里山の道、虚空蔵尊、木塚をめぐり、ふれあいプラザさかえに戻ってくるものです。日程は、令和6年6月15日に行われました。

参加予定者数及び参加の方式は、先着20名で、ふれあいプラザさかえ窓口に申込書を提出するものです。

行事の後援者として、栄町教育委員会を予定しております。

次に、報告第3号についてご説明いたします。

令和6年7月16日付けで成田フィルハーモニー管弦楽団 団長 中村則之氏より「トヨタコミュニティコンサート in さかえ 成田フィルファミリーコンサート」について後援承認申請がありました。

行事の趣旨は、SDGs「4質の高い教育をみんなに」をテーマに昨年没90年を迎えた宮澤賢治「銀河鉄道の夜」を朗読とオーケストラ生演奏でお送りします。又、オーケストラ演奏については成田市の子供たちのオーケストラから賛助出演もあります。

会場及び日程は、ふれあいプラザさかえ文化ホールで令和6年12月1日にて行われるものです。

参加予定者数は、1,000名として、参加の方式は無料、全席自由席となっております。

行事の協賛者としてトヨタ自動車、後援者として、成田市教育委員会、印西市教育委員会、栄町教育委員会を予定しております。

報告第2号から第3号につきましては、共催及び後援規程の趣旨に沿ったものでありますことから、教育長が専決処分したものでございます。

以上よろしく願いいたします。

《質疑》

なし

議案第1号 栄町社会教育委員の委嘱について

稲葉生涯学習課長：

議案第1号「栄町社会教育委員の委嘱について」の提案理由、及び内容についてご説明いたします。

提案理由ですが、栄町社会教育委員の設置等に関する条例第2条第2項の規定により、別紙の者を栄町社会教育委員に委嘱することについて、栄町教育委員会行政組織規則第7条第12号の規定により、栄町教育委員会の議決を求めるものとなります。

次に、内容を説明いたします。

社会教育委員は、学校教育及び社会教育の関係者、家庭教育の向上に資する活動を行う者、並びに学識経験のある者の中から、教育委員会が委嘱するもので、任期は2年で定員は15人以内となっており、再任を妨げないと規定されています。

今回、お諮りする15名の内、11名は再任となっており、継続の意志確認を受けております。

名簿の下から4人目の大保 好博氏及び、次の古川 友行氏は、栄町校長会から推薦を受けた、現職の校長先生となります。

次に、新任の大熊 正美氏は、役場へ勤務されており、現栄町スポーツ協会副会長を務められております。

また、同じく新任の岩井 香織氏は、本年3月まで役場へ勤務され、社会教育全般に精通された方となります。

このお二方につきましては、社会教育関係の経験がある人材となり、設置条例に即した方となります。

以上、説明といたします。よろしくご審議ください。

《質疑》

中島委員：

大保先生と古川先生は再任でよろしいでしょうか。

稲葉生涯学習課長：

再任と言いますか、充て職という形です。

中島委員：

充て職ということで、個人の名前というよりも、校長先生ということですね。

《審議結果》

承認

議案第2号 栄町史編さん委員会委員の委嘱について

稲葉生涯学習課長：

議案第2号「栄町史編さん委員会専門委員の委嘱について」の提案理由、及び内容

についてご説明いたします。

提案理由ですが、栄町史編さん委員会設置条例施行規則第3条第1項の規定により、別紙の者を栄町史編さん委員会専門委員に委嘱することについて、栄町教育委員会行政組織規則第7条第12号の規定により、栄町教育委員会の議決を求めるものとなります。

次に、内容を説明いたします。栄町史編さん委員会専門委員は、町史編さんに係る資料の調査及び収集、並びに町史の執筆、編集に関し専門委員を置くことが出来るとされ、教育委員会が委嘱するものとなります。編集委員15名以内、調査研究員30名以内で、任期は2年とし、再任を妨げないと規定されています。編集委員は、部門別の専門分野について、町史の調査研究、執筆及び編集にあたり、調査研究員は、編集委員の指揮の下に、専門的調査を行います。今回、お諮りする専門委員は7月31日で任期が切れる、編集委員6名、調査研究員6名で、全員、再任となっており、再任者からは継続の意志確認を受けております。

以上、説明といたします。よろしくご審議ください。

《質疑》

なし

《審議結果》

承認

中島委員：

議案第3号「住民に開かれた教科書の選定・採択を求める請願の不採択について」、議案第4号「令和7年度使用教科用図書採択について」及び、議案第5号「いじめ重大事態について」の議案につきましては、会議規則第11条の2の規定によりまして秘密会にしたいと思っておりますが、ご異議ありませんか。

「異議なし」という声が全員からあり。

中島委員：

会議規則第11条の2に記載されている出席者の3分の2以上を超えておりますので、「異議なし」と認めます。よって議案第3号、議案第4号及び議案第5号は、秘密会といたします。関係者以外の方は退席をお願いいたします。

議案第3号 住民に開かれた教科書の選定・採択を求める請願の不採択について

秘密会

《審議結果》

承認

議案第4号 令和7年度使用教科用図書採択について

秘密会

《審議結果》

承認

議案第5号 いじめ重大事態について

秘密会

《審議結果》

承認

中島委員：

議案第3号、議案第4号及び議案第1号の審議が終わりましたので、秘密会を解きます。入室希望者があれば、入室を許可いたします。

## 6 各課等の報告について

勝田教育次長：

8月の教育委員会行事予定表からご説明させていただきます。

8月16日、教育委員会内課長会議を予定しております。

21日に、教育委員会会議定例会を予定しておりますので、ご出席の方よろしくお願いたします。私からは以上となりますが、9月の教育委員会の予定につきましては下段に書いてありますが、9月の教育委員会協議会、こちらにつきましては開催する日程や時間については、また改めてご連絡させていただければと思っております。あとは教育委員会内の課長会議、それから教育委員会会議定例会を予定しておりますので、日程の方を空けていただければと思います。

本来であれば給食センターの所長も同席して給食センターの方のご説明をしたいところなのですが、腰の具合が悪いということで療養休暇を取っておりますので、私から一点だけご説明させていただきますと、給食センターも老朽化しておりますので、この夏休み期間を利用して、保守点検を行って、悪いところを直すということで、町

財政部局から補正予算をいただいておりますので、手続きを進めているということで、ご理解をいただければと思います。

西宮教育課長：

私からは大きく2点ご報告いたします。

まず1点目は、先ほど安永委員からもお話がありましたが、7月19日に1学期、無事終了させていただきました。大きな事故などなく1学期間を終えられました。ありがとうございました。20日から9月1日まで夏休み期間という形になります。

8月10日から16日までは、全小中学校空直期間という形になりますので、学校職員も夏休みを取りやすいような状況で、職員はいませんので、よろしく願いいたします。

2点目、お手元の資料をご覧ください。令和6年度印旛郡市中学校総合体育大会で栄中学校の生徒が非常に活躍をいたしました。お手元の紙面については、広報の方に挙げていきたいと思っております。9月1日号に掲載されます。プロがきちんとやるので、もっとカッコいい形で出ると思います。

団体種目が4つ県大会に出場しました。女子バレー部優勝、女子バスケットボール部優勝、男女団体戦優勝、団体では剣道の男子団体が3位、シングルス個人においては、男子の卓球シングルス、女子のシングルス、女子のダブルスご覧のとおり優秀な成績を収めて県大会に出場しております。この学校規模で団体種目がこれだけ県大会に行くというのは、非常に素晴らしく、子供たち、先生方よく頑張ったなと思っております。

昨日、県の総合体育大会が終わり校長先生から結果の報告がありまして、卓球部については男女団体が優勝。女子のシングルス青野さんが9位で関東大会に出場します。女子バレーボール部についてはベスト16、女子バスケットボール部についてはベスト8、剣道の団体戦は1回戦、男子の個人戦は2回戦で惜敗ということで卓球部の方が関東大会に駒を進めるということで、8月の8、9、10日の三日間で群馬県の方で開催される大会に出場する予定でございます。以上教育課からの報告とさせていただきます。

稲葉生涯学習課長：

それでは、生涯学習課からの報告事項になります。

始めに、「1. 8月開催事業案内」になります。行事予定表と本日配布した資料に沿って説明します。

1日に、町民プール一般開放を、栄町竜角寺台プールにて20日まで実施します。

同じく1日に、サマーわくドラ（小学生・中学生）を、ふれあいプラザさかえにて実施します。

4日に、第10回さかえ市民ミュージカルが2回公演として、ふれあいプラザさか

えにて実施します。

8日に、いきいき塾さかえ キッズ陶芸教室で色付けを、ふれあいプラザさかえにて実施します。

17日に、いきいき塾さかえ キッズ陶芸教室で作品渡しを、ふれあいプラザさかえにて実施します。

同じく17日に、夏のおはなし会を、ふれあいプラザさかえにて実施します。

18日に、龍夢サマーコンサートを自主文化事業として、ふれあいプラザさかえにて実施します。

22日、23日に、サマーわくドラ（小学生・中学生）を、ふれあいプラザさかえにて実施します。

24日に、第75回 印旛郡市民スポーツ大会 総合閉会式が、佐倉市中央公民館で行われます。

25日に、カヌー教室を、竜角寺台プールにて実施します。

同じく25日に、いきいき塾さかえ キッズ切り絵教室を、ふれあいプラザさかえにて実施します。

27日から30日に、サマーわくドラ（小学生・中学生）を、ふれあいプラザさかえにて実施します。

31日に、カヌー教室を、竜角寺台プールにて実施します。

次に、「2. 図書室購入図書（7月分）」になります。一般書17冊、児童書25冊、雑誌2冊となっております。

次に、「3. カヌー教室の実施」になります。

日時は、令和6年8月25日及び8月31日の二日間、10時から12時で、小雨決行で実施いたします。

対象は、小学5年生以上となり、小学生は保護者同伴としています。会場は、栄町竜角寺台プールとし、栄町カヌークラブの協力を得て行います。

次に、「4. ドラム自然楽校（デイ）の実施報告」になります。

6月29日に、デイキャンプを坂田ヶ池公園にて実施しました。参加者については、12名でした。多くの参加者が、自然との触れ合いを楽しんでいました。

次に、「5. 第75回印旛郡市民スポーツ大会最終結果」になります。

令和6年7月7日から7月15日に、郡内各市町を会場に実施されました。栄町は、健闘むなしく総合で、第7位となりました。

また、競技別成績では、卓球男子が優勝。卓球女子とゴルフで準優勝、ソフトテニス男女、バスケットボール男子、バレーボール女子が、第3位の好成績を収めました。

個人成績では、ゴルフ、レディースの部で、大澤礼子氏が優勝し、シニアの部で、糸川昇一氏が準優勝。陸上競技、一般女子砲丸投げで、宮本夕香里氏が第3位となりました。それぞれ写真を掲載しております。

なお、各成績につきましては、裏面のとおりとなっておりますので、後ほどご確認

ください。

次に、「6. 体力測定会の実績」になります。

日時は、令和6年6月30日、9時30分から11時で実施しました。対象は、20歳以上となり、参加者は17名でした。

次に、「7. 絆MBCスポーツ少年団 第4回TOMIURAさざなみ大会千葉県予選会」になります。

栄町スポーツ少年団 絆MBCは、令和6年6月30日、7月6日、6日に、柏市沼南体育館で行われた「第4回TOMIURAさざなみ大会千葉県予選会」に出場し健闘しました。

次に、「8. 第2回イクスの実績」になります。日時は、7月4日の10時から12時となりまして、場所は、ふれあいプラザさかえ大会議室で実施しました。テーマとして、スマホとの上手な付き合い方。いじめやトラブルに巻き込まれない・起こさないために、として実施しました。参加者につきましては、20名となっております。

最後になりますが、7月7日の『民謡魂』の収録の参加につきまして、ありがとうございました。生涯学習課からは、以上となります。

《質疑》

特になし。

## 7 その他

安永委員：

一つ、私たちがボランティアでやっている交通安全推進隊でお話がきたのですが、6月8日の土曜日の午後3時20分ごろに、第2近隣公園のところに信号がございませぬ。その青信号を四季の丘の方から第2近隣公園の方に渡る低学年の子が二人いたそうなんです。青信号だから、もちろん渡りますけれども、運悪くレスキュー車がサイレンを鳴らしてそこに通りかかったそうなんです。ところが子供たちは緊急車両が来たら止まるという知識がまだなかったのでしょうか。緊急車両の方が考慮して停まってくださったらしいです。ですから、最悪の結果は間逃れたのですが、多分高学年くらいであったら止まったかもしれないんですが、低学年に関しての緊急車両、パトカー、消防車、救急車に対して、たとえ信号が青であっても、緊急車両が来た時は止まりなさい、というような指導というのは、何かされているのでしょうか。

西宮教育課長：

この件については、情報をいただいております、各小学校、中学校も含めて、緊

急車両が近くを通った時には、ということで各学校でご指導をいただいております。基本的に緊急車両が近づいたら『止まりなさい、動くな』ということで、特に小学生低学年については指導していただくようにお話をしております。

安永委員：

ちょうどそこに住んでいる方で、どこに話を持って行けばよいのか、ということで、結局私たちがボランティアで交通安全をやっているの、回りまわって、1週間くらい前に電話がかかってきて、この話を聞いて、「申し伝えておきます。」ということでお話をしました。連絡行っていたのですね。よかったです。

西宮教育課長：

はい、連絡いただいていた。確かに小学校、中学校もそうですけれども、緊急車両の通過時の歩行者の対応というのは、あまり学校では教えたことがなかったなど改めて思いまして、各学校に通知してご指導いただくようにしております。

中島委員：

結構最近多いですからね。

大久保委員：

特に交通事故とか水の事故等は今のところないですよ。本当、これありがたいことですよ。結構全国的にありますので。特に川などは危ないみたいですから。

安永委員：

結構そういうニュースは入っていますよね。

大久保委員：

無事に9月まで何もないことを祈りたいと思います。

安永委員：

一応私たちも、20年間この京葉銀行の前の信号のところと、エービンのところ、駅に行く車両が結構飛ばして通行しています。そして、安食台6丁目の坂から子供たちが下りてくるので、一番危ないかなと思っていたのですが、京葉銀行の前は、私もナンバーを覚えて警察に通報しようかと何回も思ったのですが、子供が青で渡っているんですよ。もちろん右折車両も青です。そして停まってくださっている車の右脇に来るんです。そして子供が渡り終わったかどうかというところで、停まっている車より先に出てしまう車があるんですね。恐らく工業団地辺りかな、裏を通って行かれるから。これは推測ですけども。何度かそういったことがありました。子供だから渡

っていてもふっと後ろ振り返ることがあるし、私たちも今度8月に合同庁舎で指導があるんですけども、その時横断歩道まで出て、旗で止めるなど言うんですよ。こちらの身が危ないから、ということで。ちゃんとやったださる方はそうなんですけれども、わーっと行ってしまう方が一番怖いんです。毎日立てればよいのですが、人数的にも少なく、月・水・金曜日しか立てなくて、そのあと火・木曜日が怖いんですけども。でも考え方で、常に見守っているよりも、危険だから自分たちで、危険な場所等も考えて道を歩くということも大事なのかな、ということで、あえて火・木曜日は立たないようにしているんですけども。やはり怖いですよ。

大久保委員：

一瞬ですもんね。

安永委員：

右折車両というのがね。交通事故というのは、取り返しのつかない事になりかねないから。やはり一番気を付けて、今日も終わったとほっとするんですけども。

85歳が最年長指導者なんですよ、交通安全指導の。でも、子供たちと会話することが生きがいになっていて、頑張れる素だと言ってくれていて、出てくれています。

朝7時から50分間近くあそこにずっと立っているのは、冬が辛いです。夏はよいのですが。真冬は辛いかな。80いくつの皆さんも、もう20年になるから高齢になっているのですが、やはり子供たちと「おはよう」を交わすことが生きがいになっていると言ってくれているので、頑張って、どこまで続けられるかわからないけれども、続けられる間は続けていきたいかなと思っています。

中島委員：

最近、報道でコロナも流行が出てきているとのことですが、学級閉鎖等はなかったですね。

西宮教育課長：

とりあえずそこまではまだ大感染はしていなかったです。

## 8 教育長閉会宣言

以上，会議の顛末を記載して，相違ないことを証するため，ここに署名する。

教 育 長 藤ヶ崎 功

会議録署名委員 安永 順子